

Wichtige Hinweise

Bevor Sie jedoch mit der Montage des Artikels beginnen, sollten Sie diese Anleitung aufmerksam lesen und die enthaltenen Anweisungen befolgen.

Maßabweichungen

Um eine faltenfreie und einwandfreie Passgenauigkeit zu gewährleisten, werden alle Schwimmbadinnenhüllen etwas kleiner als das tatsächliche Beckenmaß gefertigt. Diese Abweichungen betragen in der Grundfläche ca. 0,5 – 3,5% und in der Beckenhöhe ca. 2 cm.

Vorbereitung

Lesen Sie die entsprechenden Abschnitte der Anweisungen zum Zusammenbau Ihres Pools und befolgen Sie die Anweisungen beim Installieren der Innenhülle.

Öffnen Sie den Karton. Verwenden Sie keine scharfen Werkzeuge (siehe grafische Markierungen auf der Verpackung).

Bevor die Innenhülle in das Becken eingebaut wird, muss der Boden völlig frei von Steinen und Unebenheiten sein. Zum Schutz ist als Unterlage ein Schutzwlies (mind. 300g/m²) zwingend zu empfehlen.

Montage Hinweise

Die Innenhülle wird bei der Montage leicht gespannt, was jedoch kein Problem darstellt. Die Dehnungsfähigkeit der Innenhüllen beträgt ca. 20%. Somit dehnt sich die Innenhülle beim Befüllen und drückt sich in die Ecken des Beckens.

Achten Sie bitte bei der Montage auf die Temperatur und die Sonneneinstrahlung. Eine Montage darf nur bei einer Lufttemperatur von 18 - 25°C und nicht direkter Sonneneinstrahlung durchgeführt werden. Wenn die Außentemperatur zu kalt ist, wird die Innenhülle etwas steif. Ist sie zu warm, dehnt sich die Innenhülle zu viel und es können sich Falten bilden.

Betreten Sie den Pool bei der Montage nicht mit Schuhen. Gehen Sie entweder barfuß oder tragen Socken. Halten Sie alle Werkzeuge und spitzen Gegenstände vom Becken fern. Auch beim Auspacken der Innenhülle achten Sie bitte darauf, nicht mit einem Messer oder Teppichschneider zu tief in die Verpackung zu schneiden.

Ausführungen

Die Folie hat ein angeschweißtes Einhängeprofil, welches sich passgenau über den Stahlmantel hängt. Anschließend wird die Innenhülle mittels Handlauf fixiert.

Ausrichten des Beckenbodens

Der Folienboden muss in die Kehlen (Ecke Beckenwand und -boden) gezogen werden. Achten Sie darauf, dass die äußere Schweißnaht, die den Folienboden mit der Wandfolie verbindet, möglichst nah an die Kehlen liegt. Der Abstand sollte ringsum gleichmäßig sein. Anschließend wird die Wandfolie senkrecht hochgezogen und entsprechend der Biesenart befestigt.

Befüllen des Beckens

Ab einem Wasserspiegel von 3 – 5 cm ist eine Korrektur nicht mehr möglich. Befüllen Sie das Becken bis knapp unter die Einbauteile und nehmen Sie erst jetzt die Ausschnitte für Skimmer, Einlaufdüsen und / oder Unterwasserscheinwerfer vor.

Pflegehinweise

Achten Sie darauf, dass ungelöste Wasserpflegeprodukte nicht direkt mit der Folie in Berührung kommen dürfen. Lösen Sie diese vorher in einem Eimer mit etwas Poolwasser auf, bevor Sie diese dem Becken zuführen. Vor Gebrauch stets Kennzeichnung und Produktinformation lesen. Unsachgemäßer Einsatz von Wasserpflegeprodukten aller Art kann zu Folienschäden führen.

Wasserwechsel

Bei einem kompletten Wasserwechsel (spätestens alle 5 Jahre) darf die Innenhülle nicht länger als einen Tag austrocknen. Falls doch, geht die Dehnfähigkeit infolge von Weichmacherverlust verloren.

Gewährleistung

Die Gewährleistung für die Innenhüllen erstreckt sich auf Schweißnahtfehler. Bei bauseits erstellten Ausschnitten erlischt die Gewährleistung auf Schäden und Folgeschäden.

Keine Gewährleistung wird übernommen bei:

- Ausbleichen oder Versprödung der Innenhülle
- fehlerhaftem Einsatz von Wasserpflegemitteln
- manuellen Beschädigungen
- unsachgemäß ausgeführten Ausschnitten für Einbauteile
- Roststellen / Durchrosten der Stahlwand durch bauseits verursachte Beschädigungen
- Einsatz von schwimmbad- bzw. stahlwandungeeigneten Silikonen und Dichtmitteln

Hersteller:

Mountfield a.s.
Všechnomy 56
251 63 Stráncice, Czech Republic

www.mountfield-export.com

Important instructions

However, before you start assembling the liner, you should read this manual carefully and follow the instructions it contains.

Dimensional deviations

In order to guarantee a crease-free and perfect fit, all swimming pool liners are made slightly smaller than the actual pool dimensions. These deviations amount to approx. 0.5 - 3.5% in the base area and approx. 2 cm in the pool height.

Preparation

Read the appropriate sections of the instructions for assembling your pool and follow the instructions to install the pool liner.

Open the box. Do not use sharp tools (see graphic markings on the packaging).

Before the liner is installed in the pool, the floor must be completely free of stones and bumps. A protective geotextile padding (at least 300 g / m²) is recommended as a base for protection.

Assembly instructions

The pool liner is stretched slightly during assembly, but this is not a problem. The stretchability of the liner is approx. 20 %. This means that the liner expands when it is filled with water and pushes itself into the corners of the pool.

Please pay attention to the temperature and sunshine during installation. Installation may only be carried out at an air temperature of 18 - 25 ° C and not in direct sunlight. If the outside temperature is too cold, the liner becomes a little stiff. If it is too warm, the liner stretches too much and wrinkles can form.

Do not enter the pool with shoes during assembly. Either go barefoot or wear socks. Keep all tools and sharp objects away from the pool. When unpacking the pool liner from box, please make sure not to cut too deeply into the packaging with a knife or carpet cutter.

Fixation

The liner has a welded hook-on profile that hangs precisely over the steel wall. Then is the liner fixed with a handrail.

Bottom leveling

The liner bottom must be pulled into the corners of the pool wall and floor. Make sure, that the outer weld seam that connects the liner base with its wall, is as close as possible to the fillets. The distance should be even all around. Then is the liner pulled up vertically and attached according to the type of tucks.

Filling the pool

A correction is no longer possible from a water level of 3 - 5 cm. Fill the basin to just below the built-in parts and only now make the cutouts for skimmers, inlet nozzles and / or underwater lights.

Care instructions

Make sure that undissolved water care products do not come into direct contact with the liner. Dissolve this beforehand in a bucket with some pool water before adding it to the pool. Always read the label and product information before use. Improper use of all types of water care products can damage the liner.

Water changing

If the water is completely changed (at least every 5 years), the liner must not dry out for more than a day. If it does, the elasticity is lost due to loss of plasticizer.

Guarantee

The guarantee for the liner extends to weld seam defects. In the case of cutouts made by the customer, the guarantee for damage and consequential damage expires.

No guarantee is given for:

- Bleaching or embrittlement of the liner
- incorrect use of water care products
- manual damage
- Incorrectly made cutouts for built-in parts
- Rust spots / rusting through of the steel wall due to damage caused on site
- Use of unsuitable silicones and sealants on swimming pool or steel wall

Manufacturer:

Mountfield a.s.

Všechnomy 56

251 63 Stráncice, Czech Republic

www.mountfield-export.com